

E.U. Condena Violencia del FMLN en Elecciones

WASHINGTON, marzo 19 (EFE).— El gobierno de Estados Unidos "condenó" la violencia de la subversión salvadoreña en las elecciones presidenciales del domingo y "aplaudió" los esfuerzos de los ciudadanos de ese país para establecer un régimen democrático.

"Las elecciones del domingo serán el próximo paso para conseguir ese propósito (democracia)", dijo el domingo el portavoz del Departamento de Estado norteamericano, Charles Redman.

Redman explicó que "El Salvador ha luchado valientemente para establecer un sistema democrático permanente mientras combatía la violenta insurgencia comunista".

"El FMLN —dijo— ha amenazado con matar a todo el que vote y, en un esfuerzo por descarrillar las elecciones libres, ha interrumpido el transporte, la electricidad y el agua en El Salvador".

"Condenamos la violencia del FMLN y aplaudimos los esfuerzos de los ciudadanos para establecer firmemente un sistema democrático en su abatido país", agregó.

El alto funcionario denunció que en "los últimos meses" el FMLN ha recibido "grandes suministros" de armas soviéticas, "como rifles AK-47 y municiones fabricadas en Cuba".

Redman afirmó que las armas —Favor pase a la página 33.

Thatcher se Opone a una Europa Socialista

SCARBOROUGH, Inglaterra, marzo 19 (AP).— La Primera

NASA Prepara Lanzamiento del Atlantis

CABO CAÑAVERAL, marzo 19 (UPI).— Con el trasbordador Discovery en tierra y aparentemente en buenas condiciones, los funcionarios de la NASA están más confiados que nunca en que la agencia espacial, después del accidente del Challenger.

—Favor pase a la página 51.

BID Analiza Deuda Externa de L.A. en Reunión Anual

AMSTERDAM, marzo 19 (UPI).— El Banco Interamericano de Desarrollo inicia este lunes aquí su reunión anual, en la que el tema de la deuda externa latinoamericana figura como el punto predominante de la agenda.

El Secretario Asis-

Ministra Británica, Margaret Thatcher, afirmó el sábado que su gobierno luchará contra la creación de un superestado europeo socialista, ya que tendría "consecuencias desastrosas".

Mientras la Comunidad Económica Europea (CEE), de 12 naciones, sigue adelante con sus planes para que en 1992 llegue a convertirse en un organismo de mercado único, la señora Thatcher reiteró su oposición a

—Favor pase a la página 35.



SUSPENDEN MISA DE RAMOS. Jerusalén, marzo 19. Soldado israelí vigila frente a la entrada amurallada de Jerusalén, luego que el patriarca de la ciudad canceló la tradicional Misa de Ramos, debido a la tensa situación con los palestinos. (Cable-foto AP).

Procesión Domingo de Ramos Cancelan en Jerusalén

JERUSALEN, marzo 19 (UPI).— Tropas israelíes mataron el domingo a por lo menos cuatro palestinos, entre ellos un niño de 11 años de edad, mientras que la tradicional procesión del Domingo de Ramos fue cancela-



CAPTURAN TANQUE SOVIETICO. Samarkmel, Afganistán, marzo 19. Grupo de rebeldes musulmanes conducen un tanque soviético recientemente capturado a tropas comunistas afganas en la ciudad de Jalalabad. (Cable-foto AP).

da por segundo año consecutivo debido al levantamiento palestino en los territorios ocupados.

El Patriarca latino aparentemente temía incidentes que pudieran estropear la procesión que simboliza la ruta que tomó Jesús desde el Monte de los

—Favor pase a la página 33.

Resumen mundial

Varsovia

Walesa Evalúa Pláticas de Gobierno y Dirigentes de Solidaridad

VARSOVIA, marzo 19 (AP).— El líder de Solidaridad, Lech Walesa, y los miembros de la Comisión Nacional de la proscrita Federación Sindical Libre se reunieron el sábado en secreto para evaluar la marcha de la "mesa redonda" con las autoridades y adoptar una posición acerca de las próximas elecciones parlamentarias.



Lech Walesa

Las conversaciones con el Gobierno deben entrar en su etapa final esta semana y el viernes el Sindicato declaró en crisis las conversaciones a causa de la decisión de las autoridades de enviar al Parlamento un proyecto de reforma de la Ley Electoral sin consultar a la oposición. Pero el sábado, los dirigentes sindicales parecían confiados en que la controversia podría ser resuelta.

El vocero nacional de Solidaridad, Janusz Onyszkiewicz, acusó el viernes a las autoridades de violar compromisos adquiridos con la oposición acerca del conjunto de reformas a enviar al Parlamento.

El Cairo

Presidente Mubarak Iza Bandera Egipcia en Taba

EL CAIRO, Egipto, marzo 19 (UPI).— El Presidente Hosni Mubarak, prometiendo que "no habrá más guerras a partir de hoy", izó el domingo la bandera egipcia en Taba después que Israel entregó el control de la disputada franja costera de la Península de Sinaí.

Mubarak, que estaba realizando una visita oficial a la República Federal Alemana el miércoles pasado cuando Israel se retiró de la playa

—Favor pase a la página 35.



VIOLENCIA ETNICA. Karachi, Pakistán, marzo 19. Policías pakistaníes descubren el cuerpo de una de las 11 víctimas, producto de la violencia étnica, que sacudió esta región el sábado. (Cable-foto AP).

EE.UU. Insiste en que Cuba Suministra Armas al FMLN

WASHINGTON, marzo 19 (AP).— El Departamento de Estado norteamericano dijo el domingo que los subversivos de El Salvador en los últimos meses han recibido grandes suministros de fusiles AK-47 fabricados en Cuba y municiones.

Charles Redman, portavoz del Departamento de Estado, dijo que el lugar de origen del armamento era Cuba.

Otros funcionarios, que pidieron no ser identificados, dijeron que se cree que por lo menos parte del armamento ha llegado a El Salvador por vía marítima, después de pasar por Nicaragua.

Redman dijo que estas entregas de armas contradicen las afirma-

ciones de los subversivos sobre su voluntad de lograr un acuerdo de paz.

"No se trata sólo de toda la violencia que ellos estuvieron ejerciendo en los últimos días, sino que también vemos ahora las evidencias de estas grandes entregas de armamento", agregó Redman.

Redman también denunció las amenazas hechas por los subversivos salvadoreños agrupados en el FMLN de que matarían a cualquiera que vote en las elecciones presidenciales del domingo. También denunció, el funcionario, los ataques de los subversivos a los sistemas de transporte, suministro de agua y electricidad en El Salvador.